

Gobierno civil

[...]

Información de la noche

[...]

--Informado el gobernador de que en el pueblo de Alza ha aparecido rota la placa que, con el nombre de Pablo Iglesias, había sido colocada para inaugurarla el próximo domingo en un acto político, ha ordenado que se abra una información, con el fin de descubrir a los autores del censurable hecho. Esta "hazaña" ha causado la natural indignación en el elemento republicano-socialista, así como en otras muchas personas, por ser una demostración de inexcusable incultura.

Parece ser que esta placa, que daba el nombre de Pablo Iglesias a una calle, ha sido destrozada a pedradas.

